

Frankfurter Brandschützer fahren zur Deutschen Meisterschaft!

Die Bewerbungsgruppe der Freiwilligen Feuerwehr Frankfurt-Griesheim hat sich für die Deutschen Meisterschaften 2016 in Rostock qualifiziert!

Der Deutsche Feuerwehrverband ist Veranstalter des Großereignisses in Rostock (Mecklenburg-Vorpommern) vom 27. bis 31. Juli 2016. Erstmals wird ein Kuppel-Cup bei den Deutschen Meisterschaften ausgetragen und die Bewerbungsgruppe aus Frankfurt ist dabei!

Bei diesem Wettbewerb wird von 5 Feuerwehrmitgliedern eine Saugleitung, bestehend aus 4 Saugschläuchen und einem Saugkorb, zusammengekuppelt. Diese Vorgehensweise ist im Einsatzfalle notwendig, wenn Löschwasser aus einem Fluss bzw. See entnommen werden muss.

Die Griesheimer nahmen am 17.10.2015 in Bruchköbel-Roßdorf (Main-Kinzig-Kreis) an der 1. Hessischen Kuppelmeisterschaft des Hessischen Landesfeuerwehrverbands teil. Die Mannschaft rechnete sich nur gewisse Chancen aus, waren doch noch weitere starke Wettbewerbsgruppen am Start. Begleitet wurden die Wettkämpfer von Stadtbrandinspektor Peter Kraft, Wehrführer Fritz Diederich und Rolf Schnepfer (Ehrenmitglied des Kreisfeuerwehrverbandes Frankfurt), die die Griesheimer Truppe tatkräftig unterstützten. Der Kuppel-Cup fand im örtlichen Feuerwehrgerätehaus statt. Den Zuschauern wurde ein spannender und zeitschneller Wettbewerb geboten. Die Gruppe aus Frankfurt musste insgesamt drei Mal an den Start gehen, wobei sie sich bei jedem Durchgang steigern konnte. Bei der Siegerverkündung wurden die Griesheimer überrascht, denn durch den erreichten 3. Platz lösten sie sensationell die Fahrkarte nach Rostock für die Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft! Für diesen Wettbewerb können sich pro Bundesland nur die besten 3 Feuerwehrteams qualifizieren.

Die Bewerbungsgruppe der Freiwilligen Feuerwehr Frankfurt-Griesheim freut sich jetzt schon auf die Teilnahme in der Hansestadt Rostock. Nach diesem hervorragenden Saison Abschluss können nun die Vorbereitungen für die Deutschen Meisterschaften beginnen, denn auch in Rostock wollen die Griesheimer Feuerwehrleute die Stadt Frankfurt bestens vertreten.



Die 3. Gewinner von Roßdorf – die Bewerbungsgruppe der FF Griesheim